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在赴大理接蒙之前，我訪問過大理留昆的主單位同鄉寄宿，向他們請敬

雨點:一、地方上有些什麼事急需舉辦，二、地方上那幾位人士比較合正

熱心。所得答覆一致認為縣城電燈急需裝設，他們昕推許的主主正熱心人士

，就膽大不得了。

筆者毫無意「一竹嵩打一船人 J '多少年來，見到溫文有禮，憶悅開

朗，勤奮上進的中國學生不知有多少。不過我心襄有兩個問題:(1)社會中

有什麼陰暗的角落，培養出上面設的這種人?@這種人，在全部一代人中

，估了多大的比重?如果光從這種人來觀察，這許多德行，就不得不令人

寒心。比較起來，我寧頤亡國旗種，也不願見到自己的民族，頻臨於這麼

卑劣的境地，所謂「時日每喪，于及汝借亡」。這是極端眉心的悲呼。
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也大致相同;那些未敢推許的人士自然是較次的了。

我決心要把電置辦好。辦建設耍籌財暉，寄財源便要整理財政，整理

財政要整頓稅收，整頓稅收首先遭遇到的是通貨膨脹問題。

應去其喜來

大理和昆明、宜夏不同。大理因接近康藏邊地的關係，市面上舔了法謹啟者:去戊仲秋，八月阮秒，金生遷居金山大度新宅，並

幣之外，還通行一種雲南舊銀幣，每兩元合銀圓一元，名為半開。半聞和

普幣的兌換率，則隨市價而不同。三十七年五月半我到大理時，法幣已貶

值甚劇，一元宇間合法幣八萬五千元;一市兩黃金合法幣約一千萬元。甚

後法幣急劇下落，到八月初，一元半開合法幣二億餘元。因計算不距，市

承忍表姊張夫人之介，與江、錄:連水名義其典寧女去締結連理。

金生之工作亦有調動，辭去國際合作且是主管，改仕拉監，而奉命

是仕脊訊工業策進會副執行長職務。脊訊會為一財團法人組織

，由經濟部支持與督導，以促進圍內資訊工業之發展。金生目前

面上適用半開銀元。只有J&府擴關投稅，發薪及購物仍用法幣。

在通貨惡性膨脹過程中，稅額及薪額雖也有過調整，但其實值總遠落

在物價之後，使財政整理難以收放;公務員生活陷於絕握。

民國三十七年八月十九日中央故府公布財政緊急處至于令，實行幣制改

草，以金園為木位貨幣，發行金圓券，現定純金每市南兌金圓券二百元，

白銀每市南兌三元，銀區每元兌二元，美鈔每元兌四元，公私會計悉以金

圖為單位。人民持有黃金、白銀、銀幣或外國幣券限在三十七年九月三十

臼以前向中央銀行兌換金圓券。
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之寓所及服務機構通訊址如從:

寓所:臺北市濟南路二段31之22號(金山大晨六樓D 室〉

電話: 3963515

服務機構:資訊玉紫菜進會

也址:臺北市南京東路二段一一六號十棲

71年11 月 10 日扶上

電話: 5422540 5611476
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